

### 第3回家庭教育学級開催のご報告

12月12日(火)、日本茶インストラクターの岩井利恵さんをお招きし「日本茶講座 ～いつものお茶をもっと美味しく～」というワークショップを開催致しました。師走の多忙な時期にも関わらず、18名もの保護者の方にご参加いただきましたことを、この場を借りて改めて御礼申し上げます。

このワークショップでは、参加者の方に普段お使いの急須と湯のみを持参していただき、ご自宅でも再現できる美味しいお茶の淹れ方や、急須の中の茶葉の詰まりを防止する方法といった基本的なテクニックに加え、日本茶の種類や価格といった基礎知識、ウィルス感染を予防する正しいお茶うがいの方法といった季節的に関心が高まる知識についてもお持ち帰りいただきました。また、質疑応答の時間には「大人数のお茶を一度に淹れる方法」や「お茶の保存方法」など質問が多数出るなど、保護者の皆様が積極的に参加して下さったことが大変印象的でした。

講師の岩井先生からは、「お茶に興味がある人に教えるのは、教える側としてもとても楽しかったです。また機会を頂けると嬉しいです。」とのコメントをいただき、双方に満足度の高い会となったのではないかと思います。

なお今回のワークショップをもちまして、平成29年度の家庭教育学級委員会の活動は終了となります。ご参加いただきました皆さまに、この場をお借りして御礼申し上げます。本当に有難うございました。

